

## 24

Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU

### **Polizei nimmt Drogendealer und Lieferanten fest**

Wir fragen den Senat:

Inwieweit konnte im Falle eines Drogendeals am 01.06.2021 in Bremen-Mitte, als Zivilkräfte der Bremer Polizei einen 24 Jahre alten Drogendealer und seinen 36-jährigen Drogenlieferanten vorläufig festnahmen und die Ermittler Betäubungsmittel und Bargeld beschlagnahmten, der 36 Jahre alte Verdächtige beim Fluchtversuch einen Polizisten am Kopf verletzte, im Fahrzeug des Lieferanten mehrere Verkaufseinheiten Kokain, eine höhere Bargeldsumme und ein Messer sichergestellt wurden und an seiner Wohnadresse ebenfalls Geld und Kokain beschlagnahmten und bei dem 24 Jahre alten Dealer, die Einsatzkräfte weitere Drogen sicherstellten (Polizeimeldung 0417), der Tatverdacht gegen beide Verdächtige erhärtet werden?

Zu welchem Ergebnis führten die strafrechtlichen Ermittlungen (Einstellung, Strafbefehl, Anklage, Verurteilung, Freispruch, Haftstrafe?) und konnte die Tatverdächtigen inhaftiert werden?

Inwieweit sind die ermittelten Täter seither erneut strafrechtlich in Erscheinung getreten?

Marco Lübke, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU